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SESIÓN EXTRAORDINARIA

Siendo las 20 horas del 29 de enero de

2024  se  reúne,  en  sesión  extraordinaria   en

primera convocatoria bajo la Presidencia y con

la  asistencia  de las  señoras  y  señores  que se

citan al margen.

Y  dándose  el  quórum  legalmente

exigido queda consƟtuido el Pleno, iniciándose

la sesión,  en  la que se adoptan los siguientes

acuerdos:

 



I PARTE RESOLUTIVA

1. Presupuesto y planƟlla de personal 2024

Sr. Alcalde da la palabra a la Sra. Fernández, procede a dar explicación del presupuesto para el

año 2024.

Sra.  Fernández:  Es  un  proyecto  ilusionante,  se  ha  trabajado  mucho  tanto  el  equipo  de

Gobierno como la oposición. Recoge las demandas de los Alcañizanos. Destaca los siguientes

aspectos

• Adquisición de terrenos

• Parque de la Avda. Aragón

• Alumbrado público, adquisición de camión cesta

• Acción social, Congreso de salud.

• Seguiremos trabajando por la igualdad.

• Alcañiz soy sana

• Fomento  de  empleo  con  el  taller  de  empleo.  Tiene  muy  buena  acogida  por  las

empresas del sector, ya que escasea la formación en oficios.

• Cultura,  Club  de  la  Comedia,  La  Concordia,  y  el  resto  de  actos  habituales.  Están

teniendo muy buena acogida todos los actos. Subvención para la restauración de la

Lonja, se ha presupuestado los fondos propios y la parte subvencionada.

• Juventud, seguiremos disfrutando del centro joven.

• Festejos,  Aragón  Sonoro,  San  Jorge,  Moto  GP,  y  resto  de  acƟvidades,  se  ha

presupuestado con un criterio real.

• Deportes.  Se va a construir una nueva piscina climaƟzada,  ronda los 3 millones de

euros y se va a cubrir la pista roja, el coste de esta úlƟma es alrededor de 2 millones de

euros. Esperamos con estas actuaciones cubrir las actuaciones

• Ferias: Se va a potenciar la realización de ferias, recuperando Autoclasicc, Militaria,

etc, se añaden 70.000 euros para posibles nuevas ferias.

• No nos olvidamos de las pedanías, Valmuel y Puigmoreno. 



• Turismo: Como objeƟvo, redactar un plan de turismo y se va a desƟnar dinero para la

mejora de los pasadizos.

• Caminos: priorizamos el arreglado de caminos en colaboración con la DPT, siendo un

coste menor y realizando un mayor trabajo.

• Nuevas tecnologías:  nueva página web relacionando todas las áreas.

Agradecer todas las  aportaciones del  resto de grupos que forman el  equipo de Gobierno,

especialmente  las  actuaciones  del  Grupo  PAR  en  cuanto  al  tema  de  caminos,  asistencias

técnicas en materia de intervención administraƟva. Al grupo Vox agradecer disƟntos proyectos

que  se  han  planteado  respecto  a  las  murallas,  las  ranetas,  Iglesia  del  Carmen  y  otras

actuaciones que se han realizado. 

Agradecer también al Grupo IU sobre el acceso a la piscina de verano. Se solicita estudio sobre

espacios  desocupados  y  reorganización  de  los  espacios  municipales  para  su  mejor

aprovechamiento. Se reivindica el uso de la sala de arriba del mercado y la anƟgua heladería.

Al  Grupo  PSOE  sobre  las  enmiendas  presentadas,  y  los  recursos  de  los  que  dispone  el

Ayuntamiento,  el  ICIO  ha  pasado  de  los  500.000  euros  a  los  2  millones  y  además  lleva

aparejada el incremento de la tasa, con estos ingresos se ha propuesto por parte del PSOE una

actuación en el Poligono de 170.000€ la cual se ha incorporado al presupuesto.

Respecto al Grupo TE, destacar el proyecto del Casino a fin de ubicar el Centro de Adultos y la

UNED, un programa para personas celiacas, así como una ayuda para el InsƟtuto de Estudios

HumanísƟcos.

Agrader especialmente a mi grupo, al ParƟdo Popular. Gracias al esfuerzo de todos ha salido

un proyecto de presupuestos envidiable.  Se va a realizar  la  piscina climaƟzada gracias a la

concentración de un préstamo que permita la viabilidad del proyecto.



Sr. Domínguez: Estamos ante el presupuesto del 2024, se deciden todas las políƟcas que se va

a realizar durante el año. Agradecer al Grupo PP la colaboración y las propuestas racionales de

los  Grupos.  Estoy  saƟsfecho  con  los  resultados  conseguidos  aunque  ha  sido  una  dura

negociadora. Es un presupuesto de legislatura para y por los alcañizanos. En mis áreas, tengo

que reconocer el incremento sobre la actuación de caminos, 300.000euros, nunca se había

dispuesto de tanto presupuesto. Se ha eliminado el Convenio con la Comarca y se ha iniciado

el trabajo con la DPT. Espero a final de año haber llegado a los 1.100 km de caminos. Se verá

un TM totalmente diferente. Se ha solicitado ayuda sobre montes comunales en la zona de la

Mangranera. Se han presupuestado 50.000 para tomas de agua, que constan de cinco o seis

puntos  de  agua.  Sobre  los  caminos  asfaltados,  se  han  presupuestado  30.000  euros  en

colaboración con las actuaciones de la DPT. Cuando disponga del dinero, la primera actuación

será el camino de San Antonio hasta Torre Gil. Se podrá llegar hasta 5/6 km de riesgo asfálƟco. 

Sobre el área del comercio. Hemos hecho un presupuesto buscando la lógica. No tengo queja

con las asociaciones municipales de comerciantes y con el apoyo de la anterior Concejal. 

Se va a realizar el plan estratégico de comercio. Es fundamental, hay 18.000 euros, y 9.000

euros para el fortalecimiento. Existe también una subvención desƟna al comercio. Vivimos un

momento complicado para el comercio local, debido a las nuevas tecnologías. Vamos a ofertar

cursos  a  nuestros  comerciantes  para  revitalizar  el  mismo.  Incrementamos las ayudas a  las

asociaciones, se ha aumentado hasta 15.000, desde los 13.000 euros del ejercicio anterior.

Sobre el área de medio ambiente, es la más amplia y con más competencias. El presupuesto de

Medio Ambiente ha llegado este ejercicio a casi 3 millones de euros, se Ɵene que financiar con

fondos propios prácƟcamente la mitad del parque de la Avda. ParƟdas desƟnas a la limpieza

de  la  ribera  y  las  zonas  verdes.  No  se  han desatendido las  nuevas  exigencias  normaƟvas

impuestas por la Ley de Bienestar animal. Tiene cosas buenas y cosas malas. Las actuaciones

que  no  sean  obligatorias  no  se  van  a  realizar.  Sobre  la  esterilización  de  los  gatos  se  ha

presupuestado una parƟda de 5.000 euros. Sobre economía circular y el quinto contenedor es

necesario realizar diferentes inversiones, la tasa se ha incrementado a 40 euros  por toleda de



basura por parte de la normaƟva. Se llevarán a cabo actuaciones independientes por parte del

Ayuntamiento como la adquisición del quinto contenedor para la materia orgánica.

Sobre  los  pilones que delimitan el  término municipal,  se ejecutará una actuación a  fin de

mantenerlos en un estado digno. Se va a luchar por la que la carretera A 13032 se arregle.

Sra. Milían: Pensaba que todo había evolucionado en 8 años, pero no ha cambiado nada. No

se  ha  aceptado  prácƟcamente  nada.  Todo  lo  que  pedíais  el  ejercicio  anterior  sobre  la

aceptación de enmiendas es lo que no estáis haciendo. Me hubiese encantado aprobarte un

presupuesto, pero no lo puedo hacer. 

Voy a empezar por los ingresos, es el presupuesto mayor de la historia de Alcañiz. El ingreso

extraordinario  del  ICIO  viene  de  diferentes  actuaciones  y  del  buen  hacer  del  equipo  de

Gobierno anterior, residencia, aula de FP, Gallina Blanca, etc. En lugar de recurrir a la fiscalidad

justa se ha acudido al  préstamo bancario. Después de las cosas que habéis dicho sobre la

deuda  de  IU,  con  las  inversiones  que  se  realizaron,  no  puedo  pensar  que  todo  vale,  las

barbaridades que habéis hecho sobre el endeudamiento que realizaron otros. 

Sobre  los  gastos, voy a defender  las áreas  sobre las  que fui  concejal  delegada.  No puedo

entender como podéis Ɵrar a la basura un plan que han hecho los profesionales (hospital,

servicios  sociales, cruz roja,  Caritas),  no la parte  políƟca y  que además aprobasteis el  año

pasado. Me gustaría que vierais  ese pleno,  febrero del  2023. Unicamente se tendrían que

haber añadido 20.000 euros para realizar las diferentes actuaciones previstas en el plan, había

medidas pioneras en el municipio de Alcañiz como el funcionamiento de los puntos violetas.

Del Gobierno de Aragón vendrán menos recursos ya que están los negacionistas de la violencia

de género. El  área de parƟcipación se ha mermado menos,  pero aun así los presupuestos

parƟcipaƟvos no se han respetado. Sobre el servicio de deportes, entendemos que se debería

haber  ampliado  la  planƟlla  de  deportes  y  no  privaƟzar  la  gesƟón  del  servicio.  Por  el

polideporƟvo es donde más gente pasa y por lo tanto se solicitaba ampliar la planƟlla con un

´técnico deporƟvo, el acceso a la piscina de verano, también el acceso a la Cancha 3x3. En

promoción cultural solicite el arreglo de la sala de exposiciones. En patrimonio se solicitó la

subvención  para  la  restauración  de  la  Lonja  y  poner  en  marcha  un  Museo,  para  ello  es



necesario un proyecto museisƟco que requiere de la parƟcipación de muchos agentes de la

ciudad. Queríamos seguir avanzando en la construcción de nuevas viviendas para mayores,

queríamos que se intensase la ubicación de un segunda fase de viviendas de Fomenta e iniciar

los trámites. Sobre los espacios de parƟcipación del mercado no cumplen las condiciones de

acceso. Los 60.000 euros es el importe que cuesta, puesto que el proyecto ya esta hecho. Con

la  reconversión  de solares,  comenzamos  el  ejercicio  anterior  con el  Solar  de  Sindicatos  y

solicitamos la dignificación de este Ɵpo de espacios para estar y comparƟr con los ciudadanos.

La úlƟma de las cuesƟones por las que voy a votar en contra es por el endeudamiento de 3

millones por parte de la piscina climaƟzada. No estamos de acuerdo en construir la piscina en

el  lugar que se plantea.  Siempre hemos apostado por la ampliación de instalaciones en la

margen izquierda. Si es tan importante esta actuación hay un proyecto para cubrir la piscina de

verano, había un proyecto más modesto. Todas las piscinas climaƟzadas de nueva planta han

sido cofinanciadas por la DGA, entendemos que es un capricho del actual equipo de gobierno.

Nuestro voto va a ser en contra por toda la exposición realizada.

Sr. Andreu: Voy a hablar sobre mi Concejalia, después de 6 meses en el desierto económico,

por fin han llegado los presupuestos. Proyecto en la Iglesia de Santa Maria La Mayor. Torre de

Campamento. Proyecto de museo de la Torre GóƟca. Queremos poner empeño en arreglar los

lienzos  de  la  ciudad  de  Alcañiz  en  global.  Es  necesario  buscar  financiación  externa  con

diferentes administraciones y con el arzobispado. Las actuaciones sobre la Iglesia del Carmen

es  necesario  para  el  mantenimiento  y  actuaciones  de  la  misma.  Hay  una  parƟda  para

mantenimiento y restauración de la totalidad del patrimonio. La escuela taller nos ayudará a

esta conservación y mantenimiento. Se ha incrementado las parƟdas presupuestarias para la

mejora del patrimonio. Quisiera hablar también del proyecto estrella de esta ciudad que es la

piscina. Yo creo que es una necesidad, inverƟr en hábitos saludables. Creo que Alcañiz se lo

merece. Sobre la pista roja, la cubrición es una actuación necesaria para todos los alcañizanos.

Conİo en ustedes para el desarrollo de mi área, el patrimonio de Alcañiz.



Sr. Egea: Venimos hoy a discuƟr sobre el presupuesto del año 2024 para la ciudad de Alcañiz.

Vemos hoy aquí  el  presupuesto realizado por el equipo de Gobierno. Quiero  agradecer  al

equipo  de  Gobierno  en  la  voluntad  de  llegar  acuerdos  con  todos  los  Concejales  que

representamos a los alcañizanos. Quiero defender las 4 propuestas que traje al presupuesto.

No tengo un bagaje en políƟca municipal, pero si que traemos las ideas que se presentaron en

nuestra  candidatura.  Quiere  destacar  sobre  todas  la  de  conseguir  financiación  para  la

realización  de  actuaciones  en  el  Casino  de  Alcañiz.  Es  necesario  darle  un  uso  al  edificio

municipal. Se propuso que el uso podría ser desƟnado a la escuela de adultos, escuela Oficial

de Idiomas o la UNED. Trás la visita al edificio se comprobó que la situación del edificio era

mejor de  la esperada.  Se  puede plantear el  uso por  otras  asociaciones municipales,  como

pudiera ser por las bandas de música. Destacar también la parƟda desƟnada al InsƟtuto de

Estudios HumanísƟcos., de alguna forma se viene a resƟtuir el maltrato que ha sufrido esta

insƟtución después de todo lo que ha hecho el InsƟtuto de Estudios HumanísƟcos. por Alcañiz

que debe ir más allá de las personas que lo conforman. Sobre el plan hostelero que se plantea

y al que ha hecho referencia la Sra. Fernández, se pretende con el mismo a través de los datos

obtenidos en la úlƟma Comisión InformaƟva de Turismo, mejorar el turismo en nuestra ciudad.

Debemos  comenzar  a  creernos  la  riqueza  cultural  de  Alcañiz,  debemos  incenƟvar  el

conocimiento de la misma y dar a conocer la misma. 

La úlƟma de las aportaciones es una ayuda a las personas celiacas. El gasto que supone para

estas personas la cesta de la compra, así como las dificultades del día a día de las mismas. No

enƟendo el veto a las inversiones a largo plazo sobre actuaciones que vamos a disfrutar todos

los alcañizanos. Si no fuera por la banca privada muchas de las instalaciones e infraestructuras

actuales  no  exisƟrían.  Seguiremos  trabajando  este  año  para  conseguir  nuestros  objeƟvos.

Especialmente por la brigada de caminos del Bajo Aragón Histórico, así como los puntos de

agua para la ganadería. Sigue pendiente una reunión con la presidenta de la CHE, espero que

la  acƟtud de  este  organismo  cambie,  no  para  el  Ayuntamiento  de  Alcañiz  si  no  para  los

agricultores y ganaderos alcañizanos. Yo si votare a favor de los presupuestos. Estoy saƟsfecho

del trabajo realizado.



Sr. Baigorri: Estamos votando los presupuestos y planƟlla del 2024 para el Ayuntamiento de

Alcañiz. Comenzaré en este caso por la planƟlla. La planƟlla no ha sido debaƟda sin ningún

debate y sin ningún análisis del capitulo 1 del presupuesto de gasto. Esta es una de las causas

por las que se produjo la solicitud de la ampliación del gasto de personal. Estamos hablando

que el capitulo 1 supone más del 40% del gasto del presupuesto. Quiere hablar en primer lugar

sobre el presupuesto de ingresos. El presupuesto de ingresos refleja una bajada del IBI y un

aumento  de  las  tasas.  Es  un  modelo  de  financiación de ingresos.  En  materia  de  ingresos

quisiera agradecer la labor de la Ministra de Hacienda Sr. Montero, el incremento de la PIE,

suponen unos 800.000 euros de incremento. Sobre el ICIO ha habido muchas actuaciones,

algunas son nuevas y otras anteriores, como la residencia, Gallina Blanca, etc. Con esta base de

ingresos consigues financiar los gastos. Sobre el presupuesto de gastos, después de 4 años

criƟcando  el  endeudamiento  por  parte  del  Sr.  Estevan,  se  procede  a  presupuestar

endeudamiento.  Con  el  presupuesto  que  se  esta  presentado  el  Ayuntamiento  de  Alcañiz

deberá 8 millones de euros, una media de 510 euros por alcañizano. Esto refleja el modelo de

donde quieres que avance Alcañiz,  para mi las prioridades son vivienda, empleo y servicios

básicos. En vivienda no hay nada, en empleo, más allá de la escuela taller, no hay nada, salvo

los 170.000 euros  presentados por el  Grupo Socialista.  Estos presupuestos no plantean un

desarrollo  económico  ni  un  desarrollo  poblacional.  Se  puede  discuƟr  si  las  relaciones

insƟtucionales para conseguir financiación son las mejores. Teruel va a ser financiado con 2

millones para su piscina climaƟzada, a Alcañiz no llega nada, creo que es importante moverse

en estos temas. Hay otros elementos donde nosotros hemos presentado enmiendas responde

a una vuelta al 2016, esto es referente al Servicio de Agua. Con el nuevo equipo de Gobierno

se ha decidió que va a haber un cambio de modelo del servicio de agua, se plateo una parƟda

de 15.000 euros para poner en marcha el servicio. 

Sería necesario un Plan de movilidad urbana  para plantear  un modelo  de ciudad sobre el

aparcamiento y la circulación en la ciudad. Tampoco hay ninguna parƟda para volver a licitar el

estacionamiento regulado. No hay tampoco una serie de elementos como un incremento al



Alcañiz Club de Futbol por su centenarios, tampoco incremento de los bonos al consumo, así

como  la  financiación  para  las  actuaciones  en  la  Iglesia  del  Carmen,  nosotros  queríamos

desarrollar un proyecto de ejecución. Había otros proyectos referentes a ferias Foto Alcañiz así

como actuaciones en la cancha 3x3 y el incremento en gasto de personal, especialmente en el

área de deporte. Sobre la nueva sede de la protectora, se inicio de actuaciones con una MP

para llevar a cabo el traslado de la protectora a fin de dar cumplimiento a la normaƟva, acceso

al agua y a una clínica veterinaria. (ver audio caminos) Sr. Egea yo el proyecto del Casino en el

presupuesto no lo he visto, yo en su lugar me hubiera abstenido.

Sra. Fernández: Sobre la deuda, la deuda se Ɵene como criminalizada, gracias a la deuda se

pueden realizar actuaciones. La legislatura hasta el 11 se pidieron 4 prestamos al año. Han

quedado infraestructura inservibles como los Torreones. La situación que dejo el Grupo PSOE

es  opƟma  para  volverse  a  endeudar.  Las  cuentas  estaban  saneadas  y  permiten  volver  al

endeudamiento.  Aprovecho  para  manifestarme sobre  el  proyecto  de  Casino  que  va  a  ser

financiado por el Servicio Provincial de Educación. Tras la marcha de IU no se podía pagar ni la

luz ni prácƟcamente las nóminas, la situación es disƟnta en la actualidad. Sobre la delegación

de igualdad, se va a seguir trabajando desde aquí. Sobre la planƟlla del polideporƟvo, existen

franjas  horarias  en  los  que  se  necesita  un  refuerzo  especial,  pero  no  siempre.  Sobre  la

vivienda, hemos tenido diversas reuniones con el Gobierno de Aragón para que podamos ver

viviendas sociales construidas por la DGA. Tenemos varias actuaciones para el fomento del

empleo que Ɵene que ver con las condiciones empresariales en las que se desenvuelvan. Sobre

las infraestructuras, se ha luchado para la financiación por parte del Gobierno de Aragón del

pabellón de IES que será de uso comparƟdo. Sobre la ubicación de la piscina climaƟzada se

comparten gastos y se crean sinergias entre ambas. ComparƟr recursos e intentar ahorrar. El

resto de deportes podrían ir en la margen izquierda sin ningún problema. 

Se están realizando varias propuestas para mejorar el tráfico y con las obras de las travesías se

modificará el tráfico. Sobre el agua, no es necesario que se establenza un parƟda individual, ya



que existe una parƟda genérica para estudios y proyectos. Necesitamos Ɵempo para el tema

del agua que llevamos 6 meses.

Vamos a trabajar por Alcañiz tanto en el deporte con el resto de áreas. Son enmiendas muy

trabajadas y estudiadas, pero no van con la linea que nosotros queremos para esta ciudad.

Agradecer a todos el trabajo. Especialmente al Sr. Egea por el proyecto del Casino.

Sr. Domínguez: Al Sr. Baigorri, agradecer a la Sra. Montero no le tengo que agradecer nada, la

peor Ministra de la historia, usted si que minoro la deuda de Alcañiz en época complicada. La

pista de 3x3 se va a hacer, no este ejercicio. Sobre la piscina es necesaria para Alcañiz.

Sra. Milían: No es que no este de acuerdo con la piscina si no el planteamiento de la misma.

Sobre el endeudamiento no estoy en contra, estoy en contra de bajar impuestos y acudir a la

banca privada. Es una falta de respeto hacia el trabajo de los demás, sobre todo lo que habéis

dicho de las personas de IU que estaban gobernando. Se hizo el tanatorio, viviendas tuteladas,

Torreones, etc. Me parece una falta de respeto hacia los compañeros que trabajaron en ese

momento.  Nunca he estado  en contra  de  que  se  endeude el  Ayuntamiento para  mejorar

servicios.  Sobre  lo  de  Marina  Marroquí  lo  pago  en Ayuntamiento  porque  el  Gobierno  de

Aragón no lo pago.

Sr. Andreu: compeƟr con usted en conocimientos es diİcil  Sr. Baigorri.  Sobre la Iglesia del

Carmen no se si hay expediente o no pero la actuación la vamos a realizar.

Sr. Egea:  Me creo la palabra de quien me la da. Esperamos el dinero que viene del Servicio

Provincial. Cuando usted ha dicho que me tenia que abstener igual el que se quería abstener

era usted y no ha podido. 

Sr. Baigorri: Hace unos meses me entregaron una placa por llevar más de 40 años en el PSOE,

seguiré en el parƟdo al igual que lo eran mis padres. Lo que se debe buscar es un modelo que

se  encuentre  todos  los  consensos.  Lo  que  se  busca  es  que  Alcañiz  llegue  a  los  20.000



habitantes y como va a evolucionando el empleo, no respecto al % de la tasa de desempleo si

no lo creación de empleo. Alcañiz se basa sobre todo en el servicio y seguir fomentando la

acƟvidad industrial y buscando financiación de otras insƟtuciones. Lo de la rebaja del IBI eran 8

euros por alcañizano. Votaremos en contra

Se  procede  a  dar  lectura  del  Dictamen  de  la  Comisión  de  Hacienda  de  18  de  enero  del

corriente.

Con 10 votos a favor (Grupos PP, VOX, PAR, TE), 7 votos en contra (Grupo PSOE e IU)

SE ACUERDA:

PRIMERO. APROBAR inicialmente el Presupuesto General consolidado del Ayuntamiento de

Alcañiz para el ejercicio 2024, con el siguiente resumen a nivel de capítulos:

Ayuntamiento Alcañiz
Sociedad
Fomenta AJUSTES Total

INGRESOS     
  1.- Impuestos directos 6.209.147,00 0,00  6.209.147,00
  2.- Impuestos indirectos 2.000.000,00 0,00  2.000.000,00
  3.- Tasas, precios públicos y otros 2.990.516,00 160.908,00  3.151.424,00
  4.- Transferencias corrientes 5.453.545,74 50.000,00 -50.000,00 5.453.545,74
  5.- Ingresos patrimoniales 782.225,00 331.711,72  1.113.936,72
     

Ingresos corrientes 17.435.433,74 542.619,72 -50.000,00 17.928.053,46
     
  6.- Enajenación de inversiones 
reales 122.630,00 0,00  122.630,00
  7.- Transferencias de capital 1.411.669,32 97.618,20  1.509.287,52
  8.- AcƟvos financieros 25.000,00 0,00  25.000,00
  9.- Pasivos financieros 4.620.094,76 0,00  4.620.094,76
     

Ingresos financieros y de capital 6.179.394,08 97.618,20 0,00 6.277.012,28
     

Total Ingresos 23.614.827,83 640.237,92 -50.000,00 24.205.065,75
     
GASTOS     
  1.- Gastos de personal 7.072.825,41 97.312,82  7.170.138,23
  2.- Gastos corrientes 7.398.042,55 338.946,43  7.736.988,98
  3.- Gastos financieros 72.000,00 83.467,86  155.467,86



  4.- Transferencias corrientes 720.963,98 0 -50.000,00 670.963,98
  5.- Fondo de ConƟngencia 50.000,00 0,00  50.000,00
     

Gastos corrientes 15.313.831,94 519.727,11 -50.000,00 15.783.559,05
     
  6.- Inversiones reales 7.784.995,89 8.151,34  7.793.147,23
  7.- Transferencias de capital 42.000,00 0,00  42.000,00
  8.- AcƟvos financieros 25.000,00 0,00  25.000,00
  9.- Pasivos financieros 449.000,00 112.359,47  561.359,47
     

Gastos financieros y de capital 8.300.995,89 120.510,81 0,00 8.421.506,70
     

Total Gastos 23.614.827,83 640.237,92 -50.000,00 24.205.065,75

SEGUNDO. APROBAR la planƟlla y los Anexos de personal del Ayuntamiento para el ejercicio

2024.

TERCERO. APROBAR las Bases de ejecución del Presupuesto General para el ejercicio 2024.

CUARTO.  EXPONER al  público  el  Presupuesto  aprobado  por  plazo  de  quince días  hábiles,

mediante anuncio en el B.O.P.T y en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento, durante los cuales

los interesados podrán examinarlo y presentar reclamaciones ante el Pleno. El Presupuesto se

considerará definiƟvamente aprobado si durante el citado plazo no se hubiesen presentado

reclamaciones. En caso contrario, el Pleno dispondrá de un plazo de un mes para resolverlas y

adoptar acuerdo de aprobación definiƟva.

QUINTO.  Una  vez  producida  la  aprobación  definiƟva  del  Presupuesto  se  procederá  a  su

publicación resumido por capítulos en el Boleơn Oficial de la Provincia de Teruel, entrando en

vigor una vez efectuada dicha publicación, de acuerdo con lo dispuesto en el arơculo 169 del

Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales aprobado por Real Decreto

LegislaƟvo 2/2004, de 5 de marzo.



Del presupuesto definiƟvamente aprobado se remiƟrá copia a la Administración del Estado y a

la Dirección General de Administración Local del Gobierno de Aragón.

SEXTO.  Facultar al Sr. Alcalde para la firma de cuantos documentos sean necesarios y para la

ejecución del presente acuerdo.

Toma la palabra el Sr. Alcalde: Me gustaría hacer una breve valoración de lo que van a implicar

estos presupuestos. 

Quiero agradecer a los concejales de VOX Sr. Andreu y  ParƟdo Aragonés Sr. Domínguez, y muy

especialmente, a Teruel Existe Sr. Egea que hayan parƟcipado acƟvamente en la elaboración

de los mismos dejando de lado los enfrentamientos propios de otras insƟtuciones y que han

enriquecido estos presupuestos para 2024. 

Hoy  hemos  presentado  unos  presupuestos  de  legislatura,  Unos  presupuestos  Ilusionantes,

expansivos realizados mediante la escucha acƟva de vecinos, asociaciones, y el  Consejo de

Ciudad que nos han trasladado durante estos primeros meses de legislatura.   

Nos  hubiera  gustado  sumar tanto  al  Grupo  Municipal  Socialista  y  a  Izquierda  Unida  pero

aunque hemos tenido voluntad de llegar a acuerdos con ellos e incorporar enmiendas por

valor de más de 180.000€ han decidido permanecer en el no. 

Lo cual  no deja ser  curioso cuando sus primeros presupuestos de la  anterior  legislatura el

Grupo Municipal Popular se los aprobó con muchas menos concesiones. Aunque tampoco nos

extraña porque en las ordenanzas les admiƟmos todas las enmiendas y votaron no. 

Queremos un Alcañiz entre todos y hemos considerado que es el momento, antes de que

vuelvan las reglas fiscales, de realizar una operación de crédito para saƟsfacer las demandas de

los alcañizanos. 

La permanente reivindicación en materia deporƟva de nuestros vecinos consideramos que es

estratégica.

Por ese moƟvo la nueva piscina climaƟzada y el cubrimiento de la pista roja serán una realidad

gracias a este presupuesto. 



Se  han  incrementado  todas  las  parƟdas,  algunas  tan  importantes  como  Ferias,  Festejos,

Cultura y Turismo para promocionar nuestra ciudad. Sin olvidar que este año volveremos a

contar con Moto GP en nuestra querida plaza de España

El  nuevo parque infanƟl,  el  inicio del  ante-proyecto para la  Iglesia del  Carmen, también el

museo de ciudad en la Lonja con el 2% cultural  del Ministerio de Transportes y Movilidad

Sostenible en el hemos dedicado Ɵempo y recursos para ser capaces de obtener la máxima

valoración. 

Los caminos también son una prioridad y gracias a los acuerdos con la Diputación Provincial de

Teruel podremos hacer más kilómetros con la parƟda desƟnada. 

El  equipo  de  gobierno  se  muestra  muy  saƟsfecho  y  agradecido  con  la  aprobación  del

presupuesto y lo acuerdos alcanzados, 

Para finalizar, desde esta alcaldía, vuelvo a tenderles la mano a los concejales de la oposición a

que sumen a los mismo. Y no quiero cerrar el pleno mas importante del año sin agradecer el

gran trabajo de los técnicos de intervención y secretaría, y como  no a la concejal Anabel

Fernández por su gran trabajo y dedicación, gracias.

Y sin más asuntos que tratar, siendo las   21:57  del día arriba indicado, la Presidencia levanta la sesión. 

El Alcalde-Presidente, La Secretaria


